



Apartamento Planta Baja en venta en Cabopino, Marbella

2.080.000€

Referencia: R5173495 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 127m² Construído: 131m² Terraza: 118m²















Costa del Sol, Cabopino

Propiedad única situada en uno de los complejos boutique más exclusivos del este de Marbella, Marbella Sunset, justo encima de las dunas de Artola, protegidas por la UNESCO, y a pocos pasos del campo de golf. Complejo residencial cerrado que consta de solo 14 viviendas, de las cuales esta tiene una ubicación privilegiada, ya que se encuentra en la mejor esquina y ofrece una privacidad sin igual y unas vistas envidiables. Se ha personalizado desde el inicio de la construcción con una estricta supervisión de las obras de mejora. Tiene una distribución muy práctica que enfatiza la comodidad, la privacidad de los residentes y el uso de la luz mediterránea. La conexión de los espacios interiores con sus amplias terrazas también es posible gracias a los ventanales de alta calidad que van del suelo al techo. Las impresionantes vistas del mar Mediterráneo le acompañarán en cada rincón del espacioso apartamento. Consta de 3 dormitorios, 2 baños y un elegante aseo para invitados. El dormitorio principal tiene acceso directo a una parte muy privada de la terraza y el jardín. Parte de la terraza está acristalada con paneles de vidrio de seguridad tintado, lo que le da un toque aún más especial. Cocina totalmente equipada con todos los electrodomésticos de alta gama de la marca Siemens, incluyendo una bodega y una máquina de hielo. Los acabados en materiales nobles como la piedra y la madera han sido elegidos como un toque extra por la propiedad, no hay comparación con el estándar del promotor original.Calefacción por suelo radiante, aire acondicionado individualizado por habitaciones, iluminación LED de diseño, armarios empotrados y amplio espacio de almacenamiento son solo algunos ejemplos de las características que satisfarán al cliente más exigente. La propiedad ofrece las ventajas de formar parte de un complejo residencial cerrado con piscinas y jardines mediterráneos, al tiempo que transmite la sensación de una villa con jardín privado, terrazas muy amplias en un entorno natural privilegiado y las mejores puestas de sol de Marbella. Incluye dos plazas de aparcamiento en el garaje subterráneo y un trastero. A 10 minutos en coche del centro de Marbella. A pocos pasos del campo de golf de Cabopino. A pocos minutos de las mejores playas de la Costa del Sol y del puerto de Cabopino, con sus restaurantes, cafeterías, tiendas e instalaciones deportivas y de ocio. A 30 minutos del aeropuerto internacional de Málaga y de la capital de la Costa del Sol, con toda su oferta histórica, cultural y gastronómica.





Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado
Terraza Privada Orientación Suroeste Suelo Radiante

Trastero - Almacén

Baño En-Suite

Doble acristalamiento Armarios Empotrados

WiFi

Domotica

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Golf Excelente estado de conservación

Vistas a Montaña Cerca de Puerto Vistas Panorámicas Cerca del Mar

Vistas a Piscina

Piscina Muebles Cocina

Piscina Comunitaria Completamente Amueblada Cocina Equipada

Jardin Seguridad Aparcamiento

Jardín Comunitario Recinto Cerrado Párking Subterráneo

Jardín Privado Alarma Garaje

Persianas Eléctricas More Than One

Portero Automático

Servicios Públicos Categoría Electricidad Lujo

Agua Potable